
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

Ｋ．Ｒ．ラビンドラン [ｽﾘﾗﾝｶ]
山 本 和 則 [新潟南]
鳥 部 文 雄 [　 燕   ]

会 長 星 野 健 司
幹 事 齋 藤 嘉 一
Ｓ Ａ Ａ 銅 冶 康 之

事 務 局 〒955-8666三条市旭町2-5-10

 TEL 0256-35-3477　FAX 0256-32-7095
E-mail info@sanjo-minami.jp

URL http://www.sanjo-minami.jp

三条信用金庫 本店内

国 際 ロ ー タ リ ー 会 長
第 2560 地 区 ガバ ナ ー
第４分区ガバ ナー補佐

先々週の出席率 

昨日までの 3 日間、三条夏祭が開催され、市民民謡流し、大花火大会、商

店街夜店市と、暑い中ご参加されました会員の皆様、大変お疲れ様でした。 
 

本日は、山本ガバナー、角南地区幹事をお迎えしてのガバナー公式訪問です。

お二人におかれましては遠路、またお暑い中、県央の地 三条においでいただき

誠にありがとうございました。 

先ほどは、別室にて会長、幹事、会長エレクト、副幹事との懇談会の中で、

適切なご指導をいただきましたこと、厚く御礼申し上げますとともに、これか

らのクラブ運営に活かして行きたいと思います。今後ともどうぞよろしくお願

い申し上げます。 

さて 7 月 25 日、ホテルオークラ新潟において 2560 地区の「会員増強セ

ミナー」が開催され、船久保会員増強委員長の代理で出席して参りました。セ

ミナーでは R I 第 1・2・3 ゾーン地域別会員増強プロジェクトリーダー補佐

で東京西ロータリークラブの鈴木隆志様がリーダーとなり、3 時間びっしりの

テーブルデスカッションが行われ、会員増強の必要性と具体的なプランづく

り、会員維持と退会防止を真剣に考えさせられるとても貴重な時間を過ごさせ

てさせていただきました。 

2 年後に 50 周年を迎える私共の三条南クラブでは船久保会員増強委員長がす

でに精力的に会員拡大に努めておられます。この流れに乗って集中的に会員増

強を図りたいと思いますので、会員の皆様ぜひご協力をお願い申し上げます。 

  

会長挨拶 
三条南ロータリークラブ会長 

星野 健司 

会員50名中40名

阿部隆樹さん　石山昌宏さん　　

8/1

8/2 国際奉仕フォーラム（新潟）へ　野中　悟君

87.50%(7/13)

国際ロータリー第2560地区ガバナー　山本和則様

国際ロータリー第2560地区地区幹事   角南邦彦様　

花火大会ゴミ持ち帰り運動へ　　丸山　智君　名古屋豊君　　
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出 席 率 ヴ ィ ジ ター

出 席 率 

―2015‐16 年度国際ロータリーのテーマ― 
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～ 8月 3日  42,000円 

今年度累計 101,000円 ～  
 i 

山本ガバナー、角南地区幹事、
ようこそ三条南へ。 公式訪問ありが
うございます。ご指導をよろしくお願
いします。

吉 井 君 山本ガバナーの来訪を記念して…。

山本ガバナーをお迎えして。

？ 君 山本ガバナー、
ようこそ三条へいらっしゃいました。

山本ガバナーを歓迎して
　　　　　　ＢＯＸに協力いたします。

山本ガバナー、角南地区幹事、
ようこそ三条南ロータリークラブへ。
ＢＯＸご協力ありがとうございました。

馬 塲 ( 信 ) 君

荒澤君、大渓君、木村君、熊倉君、坂井君、

佐々木君、佐藤(嘉)君、鈴木(圀)君、田口君、

鈴 木 ( 武 ) 君

渡 邉 ( 久 ) 君

永桶君、野崎君、平松君、広岡君、渡邊(光)君

星 野 君 山本ガバナー、角南地区幹事、
　　　　　　ようこそ 三条南クラブへ。
本日はよろしくお願いいたします。

齋 藤 君 山本ガバナー、角南地区幹事、
ようこそいらっしゃいました。
公式訪問ありがとうございます。
ご指導よろしくお願いいたします。

山本ガバナー、角南幹事 ようこそ。
可能なら「公式訪問」は冬にやって
いただきたい。とても暑いです。

坂 本 君 祝！　山本ガバナー公式訪問

田 代 君 山本ガバナー公式訪問を祝して。

谷 君 お疲れ様です。暑い中 楽しい例会
よろしくお願いします。

西 巻 君 ガバナーをお迎えして、
　 ご指導よろしくお願いいたします。

野 中 君 山本ガバナーを歓迎して！！
本年度のご指導、よろしくお願いし
ます。

松 﨑 君 山本和則ガバナーようこそ！

山 本 和 則 様

角 南 邦 彦 様
公式訪問、よろしくお願いします。

丸 山 ( 征 ) 君

齋 藤 嘉 一 幹事 

高田ロータリークラブより 「創立 60周年記念式典」 開催のご案内  

 ［日 時］    2015 年 10 月 3 日（土）14：00～     

 ［会 場］      デュオセレッソ 

 [記念講演]    郵政博物館 主席研究員  井上  卓朗 様 

 

 

 

 

 

 

            

山本ガバナー事務所より  

① 「8月ロータリーレート」 のご案内   8 月 1 日より 1 ドル＝124 円（7 月レートと変わらず） 

② 「特別月間（8月）名称変更」 のご案内 

  変更後名称  

「会員増強・新クラブ結成推進月間」“Membership and New Club Development Month” 

変更前 「会員増強・拡大月間」“Membership and Extension Month” 

決定   2015 年 1 月ＲＩ理事会 

③ 「第 1回米山記念奨学委員長セミナー」 開催のご案内  

［日 時］    2015 年 8 月 29 日（土）12：00～ 

 ［会 場］     ＡＮＡクラウンプラザホテル新潟 16Ｆ ルミエール 

  [セミナー講演] 公益財団法人ロータリー米山記念奨学会 武本 泰子 様 

   [出席義務者]  クラブ米山奨学委員長 または代理者 

④ 「第 1回ロータリー財団セミナー」 開催のご案内  

  [日 時］    2015 年 8 月 29 日（土）12：00～ 

[会 場］    万代シルバーホテル ５Ｆ 万代の間 

[出席義務者]  クラブロータリー財団委員長 及び 社会奉仕委員長 

４ 

 

      

            

巻ロータリークラブより 「例会日変更」 のご案内  

  2015 年 9 月 1 日より 例会開催日が  水曜日 ⇒ 木曜日    に変更になります      



 

 

 

    

   

 

 

 

私も新潟南クラブにお世話になって 25 年目になります。 

うちのクラブが渡辺敏彦ガバナーを輩出いたしましたとき（2007～08 年度）

に、地区幹事を仰せつかったのですが、前年に大病をしましてあまり活躍でき

ず、そんな負い目もあり微力ではありますが今回ガバナーをお引き受けした次

第です。 
 

1986 年、約 30 年前に起業したのですが、これからはネットワーックの時

代だろうということで、今でこそインターネットと言えば、通信関係だとか IT

関連だと思っていただけるのですが、30 年前はそう言ったことはあまりなく

銀行のオンラインがあったくらいでした。 

何かで読んだことがありますが、CNN というアメリカの会社でアメリカの一

地方都市から世界に発信している企業があります。アトランタ、平成の大合併

前の新潟と同じ規模で 49 万人の町です。ニューヨークでもないロサンゼルスでもない、大都市でもないところで

世界を相手にビジネスをやっている。新潟にいても日本相手にビジネスができると思い、頭に“J”をつけて『ジ

ャパンネット』という会社を作りましたが、その後、『ジャパネット』という長崎のカメラ屋がテレビに出て通販

を行い、これが当たりまして、その会社とよく間違われます。「ジャパネットの新潟支店はココなのですね」とい

う人が多く、「新潟支店長です」と言っていました。名前負けでしょうか、北海道から九州までお客様がおられま

すがちょっと負けたというところです。その後、ロータリークラブにお誘いを受け、25 年となりました。 
  

この 1 月に『国際協議会』というガバナー研修に行ってまいりました。日本から 34 地区３４人、様々でした。 

一番若い方は山梨の 37 年生まれ、上の方は 82 歳でとてもお元気で、平均しますと 67 歳でした。世界からは

537 人のガバナー、皆さん若い感じでした。ご夫人を合わせますと 1,000 人を超える参加で、１週間缶詰の研修

会でした。  

今年度ＲＩ会長のラビンドランさんは、スリランカ出身、ロータリアン三世、おじいさん、お父さん、ご自身と

三代続くロータリアンで、61 歳ということです。21 歳でロータリーに入って、40 年もロータリーにいらっし

ゃいます。その方が『Be a gift to the world』というＲＩのテーマを発表されました。 

 この『Be a gift to the world』というテーマが各国語に翻訳されてぱっとスクリーンに映し出されました。日 

本語訳は『世界へのプレゼントになろう』。一緒にいたガバナーエレクトである人達からは「えーっ」と声が、私

もそうだったのですが、日本語訳、これでいいのかなぁという感じがしたのです。ラビンドラン会長が話された

『Be a gift to the world』というのは、心のこもったもの、あるいは才能そういうものが gift だと。自分たち人

間は、命、愛情、教育、いろんなものを周りから享受して現在の自分がある、決して自分一人で身につけたもので

はない、それを今度は地域社会に世界に返していきましょう・・・と、つまり今ある己の才能は天から授かったも

のですよ、それを返すのですよと言われました。そして、それは決して人に与えるだけでなく、自分に帰ってくる

のですよということも言われました。日本でこんな言葉がなかったかなぁと思った時にぱっと思いついたのは『情

けは人の為ならず』。つまり『Be a gift to the world』というのはその意味を探っていくと「情けは人の為なら

ず」ということに通じるのかなぁと私は理解しました。この gift に感銘を受け、その gift は今年度だけでなく未

来に繋げたいと考え、その gift に夢という漢字をあてはめ、『夢を明日につなげよう』という地区テーマを掲げさ

せていただきました。 
 

 ロータリーの原点は各々のクラブがどのような活動をするかにあると思っています。クラブが主体なのです。巨

大なピラミッドも、ち密に考えて配置されていますが、数百万の個々の石の集合体です。一つひとつが大事なので

す。そのクラブの活動を活発化させるサポートをするために地区組織が存在し、またＲＩ会長のテーマや方針をク

ラブに分り易く伝えるために、地区ガバナーが伝道師の役割として任命されていると思っています。そのような考

え方に基づいた地区運営を行って参りたいと存じます。 

地区運営に当たりまして、皆様に四つのお願いがあります。 

1．奉仕の理想の原点に帰ろう 

【求むるところは平和親睦、力むるところは向上奉仕】の会歌の精神を大切にしよう。 

 凡事徹底 凡事を徹底することは非凡に通じる。当たり前のことが当たり前に出来るロータリアンになろう。 

 四つのテストを念頭においての行動をしよう。 
 

2．環境変革への対応を考えよう 

【変えてならないもの】は何か、【変えなければならないもの】は何かを考える。 

 何でも変えれば良いというものでもなく、何も変えずに安定しているのが良いというものでもない。 

「ガバナー公式訪問記念卓話」 国際ロータリー第 2560 地区 

ガバナー 山 本  和 則 様 



今大河ドラマでもやっていますが、幕末明治維新のころ、あるいは第二次大戦が終わったころだけが動乱期 

ではない、毎年毎年が変革の時だとそう思います。そんなときに「ロータリーの理念、四つのテスト」とか変

えてならないものがあります。そして変革の時期だから変えなければならないものがあるはずなのです。それ

をクラブあるいは地区で、何が変えてならないのか、変えなければならないのか一緒に考えていきましょう。 
 

3．公共イメージの向上を図ろう 

30 前半の若者に聞きました。「ライオンズ知っている？」「西武ライオンズですか？」「ロータリー知ってい 

る？」「駅前のロータリーですか？」それほど、知られていないのです。関わっていない人には知られていませ

ん。ロータリーのマークが変わりました。歯車だけのマークの脇に Rotary と入り一般の人にもわかるように

して、一般の人にわかっていただければ会員増強にもつながります。ロータリーの入会者がいないわけではな

いのです。では何で減るのか、退会者が多いからです、だから減るのです。日本ピーク時では 13 万人、今よ

うやく 9 万人に、もうちょっととなりました、底は打ったような感じは受けますけれども、これからも会員増

強を図っていかなければなりません。 
  

4．継続は力です(数値目標) 

 ・会員増強(5 ㌫以上の純増) ・Ｒ財団への寄付(150$／人以上) ・米山奨学金への寄付(20,000 円／人以上) 

 ・ソウル国際大会への参加(300 名目標) 2016 年 5 月 28 日～6 月 4 日 

実際過去行われた国際大会で 2560 地区から最大何名の方が国際大会へ出席されたか調べましたら、タイ 

のバンコクで行われた時に 40 名が参加されたのが最大です。ソウルはバンコクより近い、300 名は無理 

にしても 100 名はなんとか・・・、1 年を切りましたので、ホテルを予約しました。どうぞ 100 名達成で 

きるようご参加をお願いします。 
 

お願い事ばかりでこの一年ご苦労をおかけすると思いが、どの方針、どの数値目標も皆様方お一人お一人の協

力なしでは成し得えません。どうかご理解いただきまして、今年度の運営にご協力をお願いいたします。 

 

 

 

 

クラブテーマ、クラブ運営方針説明・・・星野健司会長 

 

  クラブ事業計画 発表 

 

総括  山本 和則 ガバナー    

各委員会事業についてご指導いただきました 

 

 

 

 
 

終わりに…   角南 邦彦 地区幹事  

48 年の歴史に裏打ちされた素晴らしいクラブだと感心させられました。 

山本ガバナーに同行しての貴クラブへの公式訪問は私が志願しての訪問です。

三条南さんとは縁が深く、渡辺敏彦ガバナーの公式訪問の折にも私は地区筆頭副

幹事として出席させていただいております。その翌年、馬塲信彦ガバナー時には、

私は会長を務めており「ＰＥＴＳ」、「地区協議会」、「地区大会」と馬塲ガバナーよ

りご指導いただきました、本当に感謝いたしております。 

これから 2 年後の 50 周年に向け、実行委員会等が組織されるかと思われます

が、何かイベントがありますと、クラブの結束力が増し、退会者も減り、会員増強

も図れます。ますます活発なクラブ運営がなされることとご期待申し上げます。

素晴らしい公式訪問でした。大変勉強になりました。ありがとうございました。  

① 会場監督 木村 譲 副 SAA ⑩ クラブ会報 永桶俊一 委員長 

② クラブ奉仕 A 丸山征夫 委員長 ⑪ 社会奉仕・広報 荒澤威彦 

③ 職業分類 平松修之 委員長  社会奉仕 社会奉仕委員長 

④ 会員増強 船久保孝志 委員長 ⑫ 職業奉仕 吉井正孝 副委員長 

⑤ 会員選考・R 情報 佐々木常行 副委員長 ⑬ 青少年奉仕 名古屋豊 委員長 

⑥ クラブ奉仕 B 佐藤嘉男 委員長 ⑭ 国際奉仕 野中 悟 委員長 

⑦ 出席 大渓秀夫 委員長 ⑮ 青少年交換 野崎正明 副委員長 

⑧ 親睦・プログラム 長谷川直哉 委員長 ⑯ ロータリー財団 鈴木圀彦 委員長 

⑨ ニコニコボックス 鈴木 武 委員長 ⑰ 米山奨学 渡邊光郎 委員長 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

於： 

乾杯のご発声は・・・ 

馬塲パストガバナー 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 
 

◆ 会員誕生 3 日 名古屋豊君 12 日 松﨑孝史君 

  15 日 鈴木 武君 31 日 渡邉久晃君 
      

◆ 夫人誕生 7 日 鈴木マサ子（武）さｎ 15 日 坪井恭子（正康）さん 

  24 日 鈴木朝子（圀彦）さん 24 日 西潟千代（精一）さん 

  24 日 丸山千代子（征夫）さん 27 日 加藤さとみ（峰孝）さん 
      

◆ 結婚記念 31 日 太田義人君 ・ 尚子さん   

職業分類 内科医

事業所名 どうや胃腸科　

事業所住所 三条市興野1－6－46

事業所TEL 0256-36-7411

事業所FAX 0256-36-7412

事業所e-mail

HP URL

銅冶 康之
（昭和３３年９月１８日生まれ） 

 

   ２００１年１１月入会 

2015. 8. 3 No.2168 No.4 

中締めは・・・ 

角南地区幹事 

＊おめでとうございます＊ 


